



## ■ MEDIO AMBIENTE

**La campaña “Cambia la bolsa de una vez por todas” llega hoy a la Universidad**

La campaña “Cambia la bolsa de una vez por todas”, promovida por la Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino con el fin de reducir el consumo de bolsas de un solo uso llega hoy a la Universidad de Salamanca. De esta forma, un grupo de jóvenes universitarios darán a conocer, a través de mesas informativas instaladas en el Patio de Escuelas, al resto de la comunidad universitaria los beneficios que para el medio ambiente puede suponer una utilización sostenible de las bolsas de plástico.